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Мтф.5:14 «Вы – свет мира». Для чего и зачем 

нам светить этому миру? Являемся ли мы 

светом миру? Что такое быть светом? Мы все 

понимаем, что такое свет. Свет бывает разный: 

направленный, акцентный свет, который 

используется, чтобы осветить какой-то предмет, 

акцентировать на нем внимание. Иногда и люди 

порой живут так, чтобы быть рядом со 

статусным человеком, засветиться с ним, чтобы потом похвастаться. 

Есть свет маяка, на который ориентируются корабли. Также есть люди, которые стремятся, 

чтобы на них все ориентировались, т.н. кумиры. Есть свет, который летом нужен для 

привлечения мошкары, чтобы отвести ее от жилища. Никто из нас не хотел бы быть таким 

светом. 

Есть еще один свет, перед ним тьма теряет силу. Ин.9:5 «Доколе Я в мире, Я свет миру».  

Почему так важно иметь Божий свет в наших сердцах? Люди вокруг нас никак не 

поймут, что они живут во тьме, пока им не будет явлен Божий свет. Деян.9:1-6 «Савл же, 

еще дыша угрозами и убийством на учеников Господа, пришел к первосвященнику 2 и 

выпросил у него письма в Дамаск к синагогам, чтобы, кого найдет последующих сему 

учению, и мужчин и женщин, связав, приводить в Иерусалим. 3 Когда же он шел и 

приближался к Дамаску, внезапно осиял его свет с неба. 4 Он упал на землю и услышал 

голос, говорящий ему: Савл, Савл! что ты гонишь Меня? 5 Он сказал: кто Ты, Господи? 

Господь же сказал: Я Иисус, Которого ты гонишь. Трудно тебе идти против рожна. 6 Он 

в трепете и ужасе сказал: Господи! что повелишь мне делать? и Господь [сказал] ему: 

встань и иди в город; и сказано будет тебе, что тебе надобно делать». 

Савл гнал церковь Божью, считая, что делает доброе дело. Он думал, что этим служит Богу. 

Когда Божий свет явился в его жизнь, когда он лично встретился с Иисусом, то понял, что 

нужно делать. 

Для чего нам нужно быть светом миру? Чтобы наши слова имели силу. Люди могут 

много нас слушать, но при этом, если они не видят наши добрые дела, слова не будут иметь 

силы. Мтф.5:16 «Так да светит свет ваш пред людьми, чтобы они видели ваши добрые 

дела и прославляли Отца вашего Небесного». Иисус принес в наш мир свет, показав людям, 

что они находятся во тьме. Нам нужно своими делами и поступками показывать Божий 

свет. 

Несем ли мы Божий свет? Видят ли люди, которые общаются со мной, этот свет? Многие 

пришли ко Христу, потому что видели, как кто-то живет свято, как его жизнь по-

особенному отличается. А затем эти люди свидетельствовали о Христе. 

Являемся ли мы светом для людей? Иногда мы говорим, что это должны делать 

служители. А мы? Виден ли Божий свет в нас в магазине, общественном месте, на работе? 

В церкви у нас это еще получается, а за ее стенами? 

Мы должны показывать миру Божий свет. Если люди не увидят его в нас, то не поймут, что 

сами находятся во тьме. Господь желает, чтобы мы были светом на работе, среди 

родственников, в семье, в общественных местах, не были как все, а чтобы имели свет.  

Есть немаловажный момент: у нас должен быть Источник света – Иисус. Так важно иметь 

с Ним близкие отношения, чтобы явить свет людям. 

Савл когда-то пытался «нести свет», как ему казалось. Он пошел к первосвященнику и 

выпросил разрешение на преследование учеников Христа. Но, встретившись с настоящим 



Источником света, его жизнь кардинально поменялась. Далее он стал уже учить и 

проповедовать в синагогах. 

Пусть Бог благословит нас быть честными перед самими собой. Не всегда мы несли Божий 

свет, не всегда у нас был правильный источник света. Будем молиться, чтобы Господь был 

в нас, чтобы Его источники были в нас. Чтобы люди мира, соприкасаясь с нами, увидели 

свой грех и откликнулись на призыв Христа. 

Аминь. 


